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Sehr geehrte Frau Bürgermeisterin Bauernschmitt,  

wir bitten den nachfolgenden Antrag in der öffentlichen Sitzung des Stadtrates am 10.12.24 zu 

behandeln und auf die Tagesordnung zu setzen. 

 

 

Vergünstigter Eintritt für die Dürkheimerinnen und Dürkheimer in die neue Therme 

 

Der Stadtrat möge beschließen: 

 

Für den Eintritt in die neue Dürkheimer Therme soll eine spürbare Vergünstigung für die Dürkheimer 

Bürgerinnen und Bürger eingeführt werden. Der Aufsichtsrat der Stadtwerke wird gebeten, ein 

entsprechendes Konzept vorzuschlagen und in Abstimmung mit dem Stadtrat zu beschließen. 

 

Begründung 

Die neue Therme in Bad Dürkheim ist eine wichtige Gesundheitseinrichtung, die viele Gäste aus der 

Region und weit darüber hinaus anziehen wird. Sie muss wirtschaftlich betrieben werden und braucht 

entsprechend eine angemessene Gebührenstruktur. 

Gleichzeitig hat das Projekt aus den bekannten Gründen den städtischen Haushalt finanziell und die 

Verwaltung personell stark gefordert und Ressourcen gebunden. Dies haben die Bürgerinnen und 

Bürger von Bad Dürkheim mit ihren Steuern und durch ihre Geduld bei anderen Projekten unterstützt.  

Deshalb dürfen die Dürkheimerinnen und Dürkheimer erwarten, dass sie beim Eintritt in die neue 

Therme eine spürbare Vergünstigung erhalten. Dass dies grundsätzlich möglich ist, zeigen die 

Modelle in anderen Orten, z.B. in Wachenheim mit dem Kurpfalzpark oder in Hassloch mit dem 

Holidaypark. 

 

Die Eintrittspreise für die neue Gesundheitseinrichtung werden vom Aufsichtsrat der Stadtwerke als 

Eigentümerin und Betreiberin der Therme festgelegt. Es ist jedoch bei diesem wichtigen Thema 

legitim, wenn der Stadtrat diese politische Forderung zugunsten der Dürkheimerinnen und Dürkheimer 

aufstellt und den Aufsichtsrat um ein entsprechendes Konzept bittet. 

 

 

Mit freundlichen Grüßen 

 
Ralf Lang 

Fraktionsvorsitzender  
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